

KGAL verstärkt Team für Sustainable Infrastructure mit Christian Topp

Grünwald bei München, 09.09.2025 – Die KGAL baut den Bereich Sustainable Infrastructure weiter aus: Seit Anfang September verstärkt Christian Topp als Senior Director Institutional Business das Team. Der ausgewiesene Infrastrukturexperte war zuvor unter anderem für Allianz Capital Partners und Swiss Life Asset Managers tätig.

Christian Topp verfügt über mehr als 25 Jahre Erfahrung im Bereich Energiewende- und Infrastrukturinvestments. Vor Swiss Life Asset Managers verantwortete er bei Allianz Capital Partners die Entwicklung des Infrastructure-Drittkundengeschäfts. Christian Topp ist Diplomingenieur für Energie- und Verfahrenstechnik, hält einen Master der Cambridge University sowie einen MBA der London Business School.

Carolin Vormann, Head of Institutional Business bei der KGAL, kommentiert: „Die Assetklasse nachhaltige Infrastruktur bietet auf dem Weg zur Klimaneutralität attraktive Anlagemöglichkeiten, die wir institutionellen Investoren mit dem neu aufgelegten Fonds ESPF 8 mit Fokus auf europäische erneuerbare Energien zugänglich machen. Die umfassende Erfahrung von Christian Topp sowohl im Bereich der Energieinfrastruktur als auch in der individuellen Kundenbetreuung wird unsere Beratungskompetenz weiter stärken.“

Die KGAL gehört zu den Pionieren für Investitionen in erneuerbare Energieinfrastruktur. Seit 2003 realisiert das Unternehmen unter anderem Solar- und Windparks in Europa. Darüber hinaus ist der Anspruch, den institutionellen Investoren innovative Technologien wie unter anderem grünen Wasserstoff und Batteriespeicher zugänglich zu machen. Zudem verantwortet die KGAL das Fondsmanagement des PtX-Entwicklungsfonds der KfW für Investitionen in außereuropäische Wasserstoffprojekte.

Bitte geben Sie bei Verwendung der Bilder KGAL als Quelle an.

Die KGAL ist ein führender unabhängiger Investment- und Asset-Manager mit einem betreuten Investitionsvolumen von über 15 Milliarden Euro. Der Schwerpunkt der Investments liegt auf langfristigen Realkapitalanlagen für institutionelle und private Investoren in Real Estate, Sustainable Infrastructure und Aviation. Die europaweit tätige Gruppe wurde vor 56 Jahren gegründet und hat ihren Sitz in Grünwald bei München. 396 Mitarbeiter tragen unter Berücksichtigung von Rendite- und Risikoaspekten dazu bei, nachhaltig stabile Erträge zu erzielen (Stand 31. Dezember 2024).

Ansprechpartner:

KGAL GMBH & Co. KG
Tölzer Str. 15
82031 Grünwald

Markus Lang
Leitung Marketing & Kommunikation
T +49 89 64143-307
markus.lang@kgal.de

Daniel Evensen
Kommunikationsmanager
T +49 89 64143-555

MEDIENINFORMATION

daniel.evensen@kgal.de

www.kgal.de